



NASKAH KERJASAMA



Antara
**LEMBAGA PENYIARAN PUBLIK RADIO REPUBLIK INDONESIA
 MALANG**
 Dengan
UNIVERSITAS NEGERI MALANG

Sekali Di Udara Tetap Di Udara

Nomor : B.259 / RRI- MLG / 04 / 2016
 Nomor : 29.4.87 / UN32 / DN / 2016

Dengan Rahmad Tuhan Yang Maha Esa dan didorong oleh rasa tanggung jawab bersama untuk lebih meningkatkan dharma bakti kedua belah pihak kepada bangsa dan negara, maka yang bertanda tangan di bawah ini :

1. **Dra. ANNA, M.Si** : **Kepala LPP RRI Malang**
 Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Lembaga Penyiaran Publik Radio Republik Indonesia Malang, yang berkedudukan di Jl. Candi Panggung 58 Malang, untuk selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**.
2. **Prof.Dr.AH.ROFI'UDDIN,M.Pd** : **Rektor Universitas Negeri Malang**
 Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Negeri Malang yang berkedudukan di Jl. Surabaya 6 Malang, untuk selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

Pihak Pertama dan Pihak Kedua sepakat mengadakan kerjasama dalam bidang Pendidikan, Promosi Lembaga, Penelitian, Pengabdian kepada Masyarakat, Pengembangan Ilmu Pengetahuan dan Teknologi serta Peningkatan kualitas Sumber Daya Manusia dan saling menunjang dalam pelaksanaan tugas kedua belah pihak, sesuai dengan fungsi dan wewenang masing masing.

Hal hal yang menyangkut tindak lanjut kerjasama, diatur dalam perjanjian- perjanjian tersendiri yang dilaksanakan oleh pejabat yang di beri tugas/ wewenang oleh masing masing pihak dan di tuangkan dalam perjanjian dan merupakan bagian dari kesatuan dan tidak terpisahkan dari naskah kerjasama ini.

Kerjasama ini berlaku untuk jangka waktu 3 (tiga) tahun, sejak Naskah Kerjasama ini ditandatangani dan dapat di perpanjang dengan persetujuan kedua belah pihak.

Ditanda tangani di Malang, pada tanggal 29 April 2016 di buat dalam rangkap 2 (dua) masing- masing bermaterai cukup dan mempunyai kekuatan hukum yang sama.

PIHAK PERTAMA
 LEMBAGA PENYIARAN PUBLIK
 RADIO REPUBLIK INDONESIA

PIHAK KEDUA
 UNIVERSITAS NEGERI MALANG
 REKTOR

Dra. ANNA, M.Si
 Kepala

Prof.Dr.AH.ROFI'UDDIN,M.Pd
 Rektor

